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AUDIENCIA PÚBLICA 

Dimarts, 19 de febrer de 2019  

Ateneu d’entitats Pablo Picasso    

Ordre del dia: 

1. Presentació dels pressupostos municipals de 2019 

2. Rendiment de comptes del Pla d’actuació municipal 

 

Carles Ruiz, alcalde dona la paraula a Pere Gutiérrez, Tinent d’alcalde de Planificació Territorial, 

regidor de pressupostos i ordenances qui fa la presentació del pressupost (s’adjunta la 

presentació). 

A  continuació dona la paraula a Gisela Navarro, Tinenta d’alcalde de l’Àmbit de Presidència, en 

primer lloc, i a Encarna García, Tinenta d’alcalde de medi Ambient, a continuació, per a que 

donin compte de l’estat de compliment del PAM (s’adjunta la presentació).  

En finalitzar les intervencions, Carles Ruiz obre un torn de preguntes: 

PREGUNTES: 

➢ Luis Royo: Sobre el compromiso de mandato de hacer la obra por importe de 

4.000.000€ en Alba- rosa. Ya finaliza el mandato  y aún no se ha empezado la obra. 

➢ Adolfo Corbacho: Pregunta sobre si el déficit se ha rebajado a costa de vender 

patrimonio público, no le pareceria bien.  Remarca el retraso que tiene todo: el 

alcantarillado del Poblado roca, los proyectos de los presupuestos participativos, la 

concdesión de las subvenciones en el mes de diciembre, con el agravante de que se 

han de justificar a 31 de diciembre, etc. Reconoce que la nueva normativa de 

contratación ha influenciado mucho en el retraso de las cosas, pero espera que el 

ayuntamiento recupere la inercia en este nuevo contexto y se ponga al dia. Tampoco 

seria justo admitir que la ciudad tiene retraso con respecto a las otras, porque no es 

cierto, antes bien al contrario. Reconoce mejoras en la via pública y en el servicio de 

limpieza viaria. También cree que hay que continuar invirtiendo en servicios sociales, 

en la atención a los mayores, que muchos tienen necesidades. Igualmente en vivienda 

y alquiler social. 

➢ (......)Pregunta cuantas empresas pública tiene Viladecans y cuanto cuestan al 

Ayuntamiento. 

RESPOSTES:  

➢ Encarna García: Aclara que cuando se ha referido a las obras en Alba-rosa y en Poblat 

roca, se ha referido a ellas como prioridades. En cuanto al retraso en las subvenciones 



2 

reafirma lo comentado sobre la nueva normativa y adaptaciones en intervención, que 

han ralentizado el proceso. 

➢ Pere Gutiérrez contesta a la pregunta sobre Alba-rosa. Explica que el compromiso 

continúa vigente, pero que Luis conoce que el proceso está siendo largo y complejo, lo 

cual se suma al cambio de normativa. El proyecto exige un acuerdo de las compañias, 

lo cual también añade dificultad en la gestió.  No obstante, la 1ª fase comienza este 

año, pero advierte de que ahora tenemos otra complejidad que consiste en que 

durante la obra se ha de intervenir en la propiedad privada de los vecinos, para facilitar 

las conexiones de acuerdo a normativa vigente. 

Sobre la pregunta de la reducción del déficit aclara que en realidad no se ha producido 

venta de patrimonio público, sino un cambio del  techo de Torre Roja, para mantenerlo 

como zona verde, por techo en el Casc antic, con menos densidad. 

Sobre los rescursos de las empresas públicas responde que todos los datos económicos 

de las mismas estan publicados en la web y que nuestro presupuesto consolidado para 

2019 es de 74.000.000€ 

➢ Carlos Ruiz destaca el cumplimiento del 89% en un contexto tan difícil. Comenta con 

respecto a las obras de Alba-rosa, que fué compromiso el definir el proyecto con los 

vecinos en un proceso de participación, que aunque también ha añadido tiempo y 

complejidad al desarrollo del proyecto, también le da un plus de calidad que quiere 

destacar.  

A continuació s’obre un segon torn de paraules: 

PREGUNTES: 

➢ Vecino cree que el ayuntamiento deberia tener capacidad para contratar las empreseas 

que convengan al pueblo y no verse en la obligación de contratar la que gane un 

concurso, reventando precios y sin poder gestionar la obra en condiciones. 

➢ Vecina pregunta que cuando se hará Audiencia Pública para Pla de Llevant.  

➢ José Antonio Andrés reclama para el barrio de Can Palmer una mejora en el 

alcantarillado, ya que también es viejo y necesita revisió. Así mismo pide una 

reconversión de plazas y parques que actualmente son duras, en zonas más verdes, 

con vegetación. 

RESPOSTES: 

➢ Carlos Ruiz aclara que la nueva llei de contractació prima el preu, por eso las empresas 

para ganar el concurso lo rebajan mucho, y esllo a veces, a costa de la  calidad del 

servicio. 

 

Cuando se ponga en marcha el desarrollo del Pla de Llevant hablaremos con los 

vecinos, como hacemos habitualmente. 
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Cuando acabe la llei de Ponent, el ayuntamiento se hará cargo e iniciará un plan de 

remodelación del barrio de Can palmer. 

También hay prevista la transformación de zonas duras de cemento en espacios  más 

vegetales, incluso jardines verticales. 

L’últim torn de paraules: 

PREGUNTES 

➢ Vecina agradece y felicita al Ayuntamiento por tantas cosas bien hechas en la ciudad. 

Hace referencia a los parques, a las actividades en los equipamientos... Pide que se 

revise el riego y la plantación en los jardines de la Av. Gavà, que cree que no se hace 

bien. También que se vigile y se limpe la Plaza de las 13 rosas, muy deteriorada por 

botellones y mal uso. 

➢ Luis royo insiste en que el problema del retaraso de alba-rosa es que se empezó tarde. 

Es un barrio con demasiados problemas de mobilidad. Pide que se actúes ya y sugiere 

que el ayuntamiento compre el Casino. 

➢ (...) pregunta perqué el Parc de Can xic no es tanca a la nit, com d’altres i assenya que 

molts carrers com Tomás Bretón, al Casc Antic necessiten intervencions de millora, ja 

que són molt antics i estan deteriorats. 

➢ (...) Vol saber qué passa amb el compromis de plantar Roures al bosc de Can Ginestar i 

quina és la situació de propietat de la masia. 

➢ Adolfo corbacho indica la pérdiad de aparcamiento que se está produciendo en 

Polígono hospital a causa de las obras y pide una solución para ello, con fórmulas 

especiales para los vecinos. También reivindica el estudio sobre las municipalización de 

los servicios. 

➢ Purificación Ferrer cuestiona algunos datos que se han dado, sugiriendo que son 

contradictorios y/o diferentes de los facilitados en otros ámbitos como el pleno del 

Ayuntamiento. También recuerda que los presupuestos participativos se iniciaron con 

una moción acordada  unánimemente en Pleno,  por  todos los partidos políticos.  

RESPOSTES  

➢ Carlos pide a Purificación Ferrer que utilice la información de la que dispones por su 

condición de  concejala de ayuntamiento, de forma correcta, porque de lo contrario 

confunde a los ciudadanos. Le insiste en que los datos facilitados, por ejemplo,  sobre 

la atención en servicios sociales,  son los que se han dado, es decir, se llegaron a 

atender hasta 13.000 personas, este año, con un mejor contexto económico se han 

atendido unas 10.000. 

 

Los jardines del la zona del Hospital son de riego automático, por eso no se precia el 

mismo. La zona que indica de la plaza de las 13 Rosas, al ser una zona privada el 
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ayuntamiento no puede intervenir, pero si le informa del acuerdo con la empresa para 

que mantenga limpio el espacio. 

 

La masia de Can Ginertar ja es propietat de l’ajuntament i ja s’està fent el projecte la la 

nova biblioteca. 

 

En cuanto al aparcamiento de Polígono hospital, se adecuará una zona en el solar al 

lado de la comisaria de los mossos, para aparcamiento de los residentes. Así, mismo, 

pensamos que  el metrobus disuadirá mucho el tránsito en la zona. 
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